

Carta de Presentación

Revista Científica en Ciencias Sociales de la Universidad del Pacífico
Scientific Journal in Social Sciences of the Universidad del Pacífico

Luis Alberto Dávalos 
Universidad del Pacífico - Paraguay

**Cómo referenciar este artículo/
How to reference this article**

Dávalos, L. (2019). Revista Científica en Ciencias Sociales de la Universidad del Pacífico. *Revista Científica en Ciencias Sociales UP*. 1(1):6-7.

En vuestras manos el primer número de la Revista Científica en Ciencias Sociales de la Universidad del Pacífico, donde con pasos firmes y decididos hemos emprendido este medio de comunicación científica en fidelidad a nuestro compromiso con el avance de la ciencia a nivel local e internacional.

Este aporte es un espacio disponibilizado para todos los investigadores del ámbito de las ciencias sociales, donde queremos asegurar el cumplimiento de los más altos estándares de calidad, desde el arranque, con el propósito claro de indexar en las principales bases de datos de la región latinoamericana y del mundo.

Como bien sabemos si una investigación no se hace pública no puede contribuir al avance de la ciencia. Esto no supone que debe llegar al público en general, por lo menos no sin antes pasar por un proceso de traducción. Las hipótesis, los métodos y los resultados deben ser sometidos al escrutinio de la comunidad científica que juzgará su validez o no.

Un artículo de investigación, fruto de un trabajo original científico, es la compilación de las observaciones científicas más los procedimientos utilizados para realizar estas. Las observaciones son el conocimiento adquirido a lo largo de la investigación y los procedimientos prueban la habilidad adquirida por el autor del trabajo en su ejecución.

La característica más relevante de un texto científico es la claridad. En ciencia, las descripciones deben ser precisas, los protocolos completos, los datos exactos, la lógica transparente y las conclusiones determinadas limpiamente.

El trabajo científico debe ser revisado y ser accesible a los investigadores, por lo cual existen las revistas científicas donde el artículo se expone y el trabajo original es sometido a revisión, difundido y preservado. El destino natural de los trabajos es pues la evaluación por pares expertos y la publicación en una revista científica.

Una vez publicado no termina el ciclo del trabajo, otros investigadores determinarán si es válido y relevante para sus propias investigaciones, entonces lo citaran y la frecuencia de

Luis Dávalos
email: luidavalos@gmail.com



Este es un artículo publicado en acceso abierto bajo una Licencia *Creative Commons*

estas citas marcaran una medida muy importante del impacto e influencia del artículo en cuestión.

Esperamos pues con esta revista de la Universidad del Pacífico contribuir seriamente en la concreción de estos ciclos virtuosos de la expansión del conocimiento.